



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 044
03 de marzo de 2023

Se inauguró aula multimedia para formación continua a docentes

La Dirección de Investigación inauguró el aula de formación continua multimedia "Dr. Fernando Sempertegui O., PhD", un espacio para extender la instrucción a la planta docente. Esta gestión se inserta en el proceso de institucionalización de la investigación.

El aula cuenta con equipos de alta tecnología y los recursos necesarios para incentivar la enseñanza y aprendizaje de la planta docente.

Durante la inauguración, el rector Fernando Sempertegui, hizo un recuento sobre la ejecución y procesos implementados para fortalecer la investigación en la Universidad Central del Ecuador como: la formación de la planta docente para obtener el título PhD, la oferta académica de cuarto nivel, la oferta del primer doctorado, entre otros. **J.G.**

DATO

- La Dirección de Investigación tuvo como prioridad instaurar mecanismos para la divulgación científica, con el objetivo de trasmitir y socializar a la comunidad en general los resultados de las casi 400 publicaciones que se realizan cada año, con un lenguaje sencillo.
- Durante las jornadas de formación continua se han formado 1.126 docentes y se acreditaron a 100 tutores.

